

平成21年度 奈良市都市景観審議会第4回広告物部会会議録について	
開催日時	平成22年1月27日(水) 13時30分から15時00分まで
開催場所	奈良市役所 中央棟6階 第2研修室
議題	諮問案件 (景観保全型広告整備地区の指定について) <ul style="list-style-type: none"> ・学研奈良登美ヶ丘駅西地区景観保全型広告整備地区 ・押熊真弓線登美ヶ丘地区道路景観保全型広告整備地区
出席者	委員 川崎委員、清水委員、中田委員、中村委員、柳谷委員 【計5人出席】 (上原委員は、欠席)
	事務局 堀内都市整備部まちづくり指導室長、 西田景観課長、仲谷景観課長補佐、河嶋
開催形態	公開 (傍聴人 0人)
決定事項	景観保全型広告整備地区の指定について了承を得た。 <ul style="list-style-type: none"> ・学研奈良登美ヶ丘駅西地区景観保全型広告整備地区 ・押熊真弓線登美ヶ丘地区道路景観保全型広告整備地区
担当課	都市整備部 まちづくり指導室 景観課
議事の内容	
諮問案件 (景観保全型広告整備地区の指定について) <ul style="list-style-type: none"> ・学研奈良登美ヶ丘駅西地区景観保全型広告整備地区 ・押熊真弓線登美ヶ丘地区道路景観保全型広告整備地区 (質疑・意見の要旨)	
川崎部会長	「軒下広告物の集合化」とはどういうことですか。
事務局	この地区ではテナントが入るビルの建設が考えられます。各々のテナントが壁面に設置しては見苦しいので、バラバラに設置せず、まとめて欲しいということです。
中村委員	この道路について、意識はしていませんが、学園前駅の東道路を北上してこの道路に入ってすぐのところはあまりきれいではない気がします。いい部分と悪い部分が混ざった道路だという認識があります。
事務局	ほおっておけば悪い道路景観になってしまいます。
中村委員	景観保全型広告整備地区にすすめていくことはいいことだと思います。新しいところはどんどんよくしていきたいものですね。既存を立て直すときにいい影響を与えたいですね。
中田委員	アーチ広告物とありますが、イベント的な一時的なものは対象にしているのですか。

事務局	しています。公共的目的で掲出されるものは許可できます。民間のものは絶対許可できないというものではありません。民での大会のもの場合は、各々対応していく必要があると思われれます。
柳谷委員	イベントの場合はすぐわかる必要もあります。
川崎部会長	なんらかのデザイン、見やすいものを考えてもらうよう指導をすればよいのではないのでしょうか。写真で見る限りいい道路ですね。
清水委員	奈良の道路にしては街路樹の枝ぶりも残っている通りです。
中村委員	場所が生駒市との市境にあります、保全地区の指定について生駒市とは協議をしていますか。
事務局	生駒市とも同様に話をすすめています。生駒市側につきましては、決定するのは奈良県です。近鉄・生駒市・奈良市、三者ですすめています。
柳谷委員	経済界でもいわれますが、奈良市は国際観光都市としてたいがい理解してもらえます。県内の企業はわかってくれますが県外の企業は首をかしげられる方も多い。
川崎部会長	大阪はハデにするローカルカラーだが、業者の方もあえてやっているところがあります。 スイスなどでは、アメリカの企業などが屋外広告物を掲出しても全体を調和させています。企業が進出しても街のカラーを出しています。
清水委員	押熊真弓線登美ヶ丘地区道路景観保全型広告整備地区のほうの形状について、なぜ、部分的に削れているのですか。
事務局	前回の「学研奈良登美ヶ丘駅周辺地区景観保全型整備地区」指定しているところは抜いています。
清水委員	屋上広告物は、自己用であっても設置できないのですか。
事務局	そうです。
清水委員	それはいいことですね。屋上広告物は目立ちますから。
事務局	近鉄奈良駅前・JR奈良駅前もそうしたいのですが、ここをモデル地区にして、屋上広告物のない広告景観のよさをみんなに見てもらって意識を高めたいと思っています。
川崎部会長	新しい街ですし、これからですから、奈良の古い街とは違い、あまり規制というのどうかなと思います。ほかに意見がなければ、了承してよろしいですか。
全委員	異議なし
事務局	了承をいただきましたので、学研奈良登美ヶ丘駅西地区景観保全型広告整備地区及び押熊真弓線登美ヶ丘地区道路景観保全型広告整備地区の指定をいたします。